

Monte Menden Classic 2017



Kurze Pause, damit die alten Schätzchen verschnaufen können.

Ausfahrt durch das Sauerland nach Sellinghausen und in das Hönnetal

Am 19. August laden wir alle Freunde alter Automobile zur 18. Oldtimerausfahrt Monte Menden Classic nach Menden ein. Den Zuschauern präsentieren sich wieder eine Vielzahl von sehenswerten Oldtimern aus den vergangenen Jahrzehnten. An dieser Stelle bedanken wir uns ganz herzlich bei unseren Sponsoren, ohne die diese schöne Veranstaltung nicht zu realisieren wäre!

Nach Ihrer hoffentlich angenehmen und pannenfreien Anreise erwarten wir Sie in Menden – wie im vergangenen Jahr – morgens auf dem großen Parkplatz auf Battenfelds Wiese. Im Pfarrgemeindesaal der Heilig Kreuz-Gemeinde laden wir Sie nach der Anreise zu einem Frühstück ein. Dort erhalten Sie auch die Fahrunterlagen und für jede gemeldete Person einen Verzehrgutschein für das Mittagessen, den Gutschein für Kaffee

und Kuchen und die zusätzlichen Verzehrgutscheine für Menden à la carte.

Von dem Parkplatz aus fahren Sie dann später über die Kolpingstraße in die Fußgängerzone. Auf dem Festplatz von Menden à la carte stellt Lutz Althof vom Allgemeinen Schnauferl-Club (ASC) e.V. 1900, Landesgruppe Westfalen-Süd, die Fahrzeuge und ihre Besatzungen unter dem Startbogen vor und schickt ab 9.30 Uhr die einzelnen Teams dann auf die diesjährige Ausfahrt. Auch diesmal haben wir versucht, die Strecke wieder so zu gestalten, dass hoffentlich auch jedes noch so alte Schätzchen unbeschadet wieder im Ziel ankommt.

Wir haben für Sie eine Strecke ausgesucht, die uns von Menden aus auch in diesem Jahr wieder ins Sauerland, nach Sellinghausen führt. Zur Mittagspause haben wir im Ferienhotel Stock-

hausen ein Mittagessen für Sie vorbereitet.

Ausgeruht und gestärkt geht es dann durch das Fredeburger Land, den Naturpark Homert und das Hönnetal zurück nach Menden.

Im Laufe der Rundfahrt sind wieder einige Sonderprüfungen geplant.

Am Ziel unserer Ausfahrt stellen Sie Ihr Fahrzeug wie in jedem Jahr direkt in der Mendener Fußgängerzone ab. In der Zeit bis zur Siegerehrung entspannen Sie sich bei einem Stück Kuchen und einer Tasse Kaffee. Die Ehrung der Sieger ist für ca. 18.30 Uhr auf der großen Bühne des Festplatzes eingeplant. Mit der Siegerehrung endet der offizielle Teil der Oldtimerausfahrt.

Wie schon in den vergangenen Jahren möchten wir und die Mendener Gastronomen Sie herzlich dazu einladen, nach der Monte Menden Classic noch einen schönen Abend auf Menden à la carte zu erleben. Wir wünschen Ihnen einen unterhaltsamen Abend mit viel Spaß und guter Musik.



Viele begeisterte Oldiefans kommen in die Fußgängerzone.

Bitte beachten Sie:

Anmeldeschluss für die Oldtimerausfahrt ist der 30. Juli 2017! Teilnahmeberechtigt sind Fahrzeuge, die vor 1985 gebaut wurden! Wir empfehlen, dass jedes Fahrzeug mit mindestens zwei Personen besetzt ist.

Nähere Informationen zum Nenngeld, Ablauf der Veranstaltung und die enthaltenen Leistungen finden Sie auf unserer Homepage im Internet unter www.monte-menden.de oder in unserer Ausschreibung.

Nach Nennungsschluss und Eingang des Nenngeldes erhalten Sie eine Teilnahmebestätigung.

Fragen zur Oldtimerausfahrt stellen Sie bitte über das Kontaktformular unserer Homepage, oder rufen Sie uns einfach an. Auch bei der Suche nach einer Übernachtungsmöglichkeit hilft Ihnen Karl-Bernd Runte unter 02373 / 4279 oder 0170 / 4855883 gerne weiter. Antworten auf Ihre Fragen erhalten Sie auch per E-Mail: monte-menden@hoeac.de

Wir heißen Sie ganz herzlich zur 18. Oldtimerausfahrt Monte Menden Classic willkommen!

Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC
Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC
Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC
Hönnetaler Automobil- und Motorradclub e.V. im ADAC



Ortsclub im
ADAC Westfalen e.V.



Mendener
Bank eG



Monte Menden Classic

Das Oldtimerereignis zu
Menden à la carte 2017



Programm zur 18. Oldtimerausfahrt

19. August 2017
in der Mendener Innenstadt

www.menden-a-la-carte.de

Monte Menden Classic 2017



Vor dem Beginn der Ausfahrt sammeln sich die Oldtimer auf dem großen Parkplatz auf Battenfelds Wiese.

Traumhafte Fahrzeuge der Automobilgeschichte zu Gast bei Menden à la carte

In diesem Jahr findet die 18. Monte Menden Classic am 19. August wieder im Rahmen des Mendener Stadtfestes „Menden à la carte“ statt. Das Mendener Sommerfest bietet an dem Wochenende vom 18. bis 20. August wieder vielen tausenden Besuchern aus Menden und der Umgebung ein großes Angebot an Kulturveranstaltungen und gastronomischen Bestleistungen. Auch in diesem Jahr können sich die Mendener und ihre Gäste wieder auf heimische und internationale Genüsse aus den Töpfen und Pfannen der Festgastronomen freuen. Menden à la carte wird wieder neue gastro-

nomische Akzente setzen und das Ambiente und das Programm in frischem Licht erstrahlen lassen. Das Kulturprogramm ist zurzeit noch in Planung, aber soviel sei schon einmal verraten: Wie 2016 werden auch wieder Kindergruppen aus Mendener Schulen und Kindergärten das Fest eröffnen. Im vergangenen Jahr stießen die jungen Talente auf ganz große Begeisterung! Und auch die Modenschau von Brunhilde Rieber - seit Jahren ein Highlight und Publikumsmagnet - findet natürlich wieder statt. Darüber hinaus darf man sich von der Partyband auf der großen Bühne bis hin zur Kleinkunst-Combo unter dem ge-



Die Modenschau ist eines der Highlights des Festes der Sinne.

mütlichen Zelt Dach auf ein vielfältiges Kulturangebot freuen. Die Oldtimerausfahrt „Monte Menden Classic 2017“ wird auch in diesem Jahr wieder vom Hönnetal Automobil- und Motorradclub e.V. organisiert. Das Mendener Sommerfest bietet

hierfür einen sehr passenden und anspruchsvollen Rahmen. Für Oldtimer-Fans ist die Ausfahrt eine lohnende Gelegenheit für einen schönen sommerlichen Ausflug. Neben dem sicher wieder großen Interesse der Besucher können sich die Besitzer der klassischen



Das Mendener Publikum freut sich auf die schönen Automobile!



Bei der Siegerehrung der Monte Menden Classic 2016.

Fahrzeuge auch wieder auf ein Treffen mit anderen Gleichgesinnten freuen und sich bei Benzingesprächen austauschen. Ganz nebenbei können die Oldtimer-Besitzer, die nicht aus der näheren Umgebung anreisen, die landschaftlichen Reize des Sauerlandes mit seinen bergigen Wald- und Wiesenlandschaften

kennen lernen. Diese gastliche Region bietet immer ein schönes Ziel für einen Ausflug. Der Hönnetal Automobil- und Motorradclub lädt ein zur 18. Monte Menden Classic und nach der Rückkehr in die Stadt zu einer unterhaltsamen Zeit auf Menden à la carte. **Herzlich willkommen!**



Volksmusik gehört zur großen Vielfalt von Menden à la carte.